



Spalinger René

Quand Mozart traversait la Suisse

Un tableau historique, culturel et musical, richement illustré

En 1766, la famille Mozart, après une absence de Salzbourg de plus de trois années, choisit de passer par la Suisse pour son retour. Le trajet sera de Genève à Schaffhouse, en passant, entre autres, par Lausanne, Berne, Zurich, Winterthur et Schaffhouse.

Après les séjours auprès des têtes couronnées d'Europe, pour présenter le génial Wolfgang et lui trouver un emploi l'auteur nous invite au voyage suisse et à en vivre ou imaginer chaque moment ! Allant de ville en ville et donnant ici ou là des concerts, dont certains commentaires sont restés célèbres, les Mozart font des découvertes et des rencontres qui nous interpellent et rendent à la Suisse son lustre d'antan, aussi bien en politique qu'en médecine, littérature, architecture, en curiosités incontournables, etc. Une riche iconographie vient illustrer magnifiquement le tout.

Au bout du voyage, quel chemin parcouru par le lecteur et quelle envie irrépressible de refaire ce parcours... le livre à la main !

René Spalinger, musicien, chef d'orchestre, essayiste et conférencier est le fondateur-président de la Société Mozart Lausanne 1766, affiliée à l'Internationale Stiftung Mozarteum de Salzbourg. En 1989, il reçoit la «Médaille d'argent» de la Société académique Arts, Sciences et Lettres de Paris, en récompense de son travail musical.

Editions Slatkine, Genève.
ISBN : 9782832111154